



# Independence House, Inc.

*El principal centro de recursos para vivienda de emergencia, asesoría y apoyo legal contra la violencia doméstica y sexual en Cape Cod, dedicado a abordar y prevenir este tipo de violencia.*

*Promover relaciones seguras y saludables*

## PROGRAMAS Y SERVICIOS

Independence House es una organización integral centrada en la prevención y en servicios especializados para sobrevivientes de violencia doméstica y sexual. Independence House es un recurso inigualable y un líder comprobado en Cape Cod desde 1979 que ofrece programas y servicios de respuesta ante emergencias gratuitos y confidenciales que ayudan a niños, adolescentes y adultos de cualquier identidad de género, origen, orientación sexual, capacidad y cultura que fueron afectados por la violencia doméstica o sexual.

Los programas y servicios están disponibles para todas las personas residentes del condado de Barnstable.

Independence House opera en cuatro oficinas de Cape Cod: Hyannis, Falmouth, Orleans y Provincetown. Proporciona personal de defensa judicial completo en el distrito de Falmouth, Barnstable y Orleans y en los juzgados de sucesiones de Barnstable. Atiende y ayuda a las personas sobrevivientes de agresión sexual en los hospitales de Cape Cod y Falmouth y en todos los departamentos de policía del condado de Barnstable las 24 horas, y mantiene una línea directa las 24 horas y un refugio confidencial de emergencia para víctimas de violencia doméstica y sexual en Cape Cod.

Todos los servicios son gratuitos y confidenciales.

Los servicios están disponibles en inglés, portugués de Brasil y español. Hay servicios de traducción adicionales disponibles. El cuidado infantil con cita previa está disponible en Hyannis durante la participación en los programas.

**Línea directa las 24 horas: 800-439-6507**

Independence House, Inc. | 160 Bassett Lane | Hyannis, MA 02601  
Tel: 508.771.6507 | Fax: 508.778.0143 | [indhouse@indhouse.net](mailto:indhouse@indhouse.net)  
[independencehouse.org](http://independencehouse.org) | [independencehouseteens.org](http://independencehouseteens.org)

**HYANNIS | ORLEANS | FALMOUTH | PROVINCETOWN** S





## PROGRAMAS Y SERVICIOS

El **Programa para víctimas de violencia doméstica** ofrece asesoramiento individual y grupal, apoyo legal y servicios personalizados para víctimas y personas sobrevivientes de violencia de pareja.

El **Centro para víctimas de violencia sexual** ofrece asesoramiento individual y grupal para víctimas y personas sobrevivientes de violación, incesto, acoso, acoso sexual, abuso sexual, agresión sexual infantil y abuso sexual de pareja.

El **Programa para niños expuestos a la violencia** ofrece asesoramiento individual y apoyo legal para niños mayores de 5 años que son testigos de violencia de pareja. El Programa para víctimas de abuso sexual infantil ofrece asesoramiento individual especializado para niños mayores de 5 años que sufrieron abuso sexual para superar el trauma y procesar el abuso.

El **Programa para adolescentes** ofrece asesoramiento individual, apoyo legal, educación y grupos para adolescentes de 13 a 17 años afectados por la violencia de pareja, incluida la violencia en el noviazgo y la violencia sexual.

El **Programa SAFEPLAN de apoyo legal** brinda asistencia y apoyo para solicitar órdenes 209A de prevención de abuso y 258E de prevención de acoso en todos los tribunales de sucesiones y de distrito de Cape Cod.

El **Programa de alojamiento en refugios de emergencia confidencial** brinda asistencia inmediata a personas sobrevivientes de violencia doméstica y sexual que están en peligro inmediato y crítico y que necesitan abandonar su entorno habitacional para garantizar su seguridad.

El **Programa de estabilización habitacional** ofrece vivienda estable y servicios de apoyo para familias afectadas por violencia intrafamiliar que ya no se encuentran en crisis inmediata. El Programa de prevención de falta de vivienda brinda asistencia a las personas sobrevivientes que se enfrentan a la falta de vivienda debido a la violencia doméstica. El programa ofrece vivienda temporal y asistencia inmediata de reubicación para personas sobrevivientes.

El **Programa de abuso en la edad avanzada** (abuso de adultos mayores) ofrece servicios especializados para víctimas de violencia doméstica o sexual de 50 años o más. Los servicios incluyen colaboraciones con otras organizaciones que prestan servicios a adultos mayores.

El **Programa de prevención** ofrece capacitaciones para crear una cultura libre de violencia de pareja a través de prácticas de prevención básica. En colaboración con el Programa de prevención, el Programa de educación y divulgación ofrece una respuesta a la violencia doméstica y sexual a través de capacitaciones y talleres, promueve el conocimiento sobre estos tipos de violencia y comparte información sobre los servicios de Independence House.

El **Programa de apoyo a personas afectadas por homicidio** ofrece servicios para familiares, amistades cercanas, vecinos, colegas de escuela, colegas o cualquier persona afectada por algún homicidio, incluido el homicidio vehicular.



Independence House es un espacio seguro para la comunidad LGBTQIA+. Independence House es accesible para todas las personas, mayores de 5 años, todas las identidades de género, orientaciones sexuales, culturas, idiomas, habilidades y personas con discapacidad.

### Servicios

Línea directa las 24 horas  
Acompañamiento médico y policial  
Apoyo legal  
Búsqueda de hogar seguro y refugio  
Guardería infantil  
Asesoramiento individual y grupal